



PLENARIA DEL PRI EN COAHUILA

“Gobierno sacrifica bienestar económico”

Alejandro Moreno, dirigente nacional, asegura que se pierde la oportunidad de inversiones

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que el actual gobierno pierde la oportunidad de generar inversiones por tomar una posición ideológica.

Durante la plenaria de los diputados del PRI en Coahuila, el dirigente nacional, señaló que la postura de la Cuarta Transformación sacrifica el bienestar de la población en materia económica.

Los priistas sostuvieron un encuentro con empresarios, en donde el dirigente nacional del tricolor destacó que los conflictos entre Rusia y Ucrania, así como el de China con Estados Unidos representan la posibilidad de que México atraiga inversiones, pero los capitales son presuntamente ahuyentados por el gobierno actual.



Foto: Especial

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI y legisladores se reunieron con empresarios en la plenaria del partido en Coahuila.